

Afirma Med. Cirj. Walther De La Cruz Ramos, ex director del Hospital de Bellavista

**“POR CUESTIONES PERSONALES DEJE EL CARGO Y NO POR REPRESALIAS”**

El Méd. Cirj. Walther De La Cruz Ramos, ex director del Hospital San Javier de Bellavista declaró que su alejamiento del cargo fue por cuestiones personales y no de otro tipo, que hizo saber en su momento a la Directora de la Disa Jaén, asimismo el profesional exigió se siga con la investigación a su denuncia realizada.

“Cuestiones personales llevaron a alejarme de la responsabilidad de director del hospital de Bellavista, pero esto no quiere decir que haya dejado de lado mi denuncia realizada días atrás por presunta negligencia de un médico especialista, y esto le he dado a conocer a la directora de la Disa”, expresó Walther De La Cruz.

Agregó que hoy (martes) vence el plazo de la investigación y esperamos que se haya llevado con la transparencia del caso para que estos hechos no se vuelvan a repetir por el bien de la población del distrito de Bellavista.

Finalmente el Dr. De La Cruz Ramos dijo que sigue laborando en el Hospital de Bellavista y reiteró su compromiso de seguir trabajando coordinadamente con la Disa Jaén y su directora la Obst. Cinthia Palacios Mariño, por la salud de la población bellavistena.

